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1. Нельзя оставить изучение 144 000, не перейдя к теме о великом
множестве.

Глава VI. Различия между «Великим Множество» 
и 144 000

2. Среди теорий, циркулирующих в отношении 144 000, была та, которая
утверждает, 144 000 будут избраны из адвентистской церкви, будут судимы
и запечатаны, а затем в свою очередь, выйдут и во время громкого крика
обратят великое множество людей к истине.

3. Действительно, удивляет количество групп и отдельных людей внутри
других групп, которые придерживаются этой точки зрения в той или иной
модифицированной форме. Однако тщательный и честный поиск
доказательств в Слове живого Бога показывает, что эта позиция не
соответствует Писанию.

4. Главный аргумент, используемый для поддержки этой точки зрения,
основан на следующем стихе: «Это те, которые не осквернились
с женами, ибо они девственники; это те, которые следуют за Агнцем,
куда бы Он ни пошел. Они искуплены из людей, как первенцы Богу
и Агнцу» (Откр. 14:4)



5. Здесь ясно сказано, что 144 000 будут первыми плодами земного урожая.
В 15 стихе той же главы, когда Христос спускается в облаках небесных,
ангел, выходящий из храма, говорит Сидящему на облаке с серпом в руках
Его: «И вышел другой Ангел из храма и воскликнул громким голосом
к сидящему на облаке: пусти серп твой и пожни, потому что пришло
время жатвы, ибо жатва на земле созрела».

6. Отсюда следует, что жатва - это собирание спасенных в последние дни,
когда выпадет последний дождь и созреет жатва земли к пришествию Сына
Человеческого. В жатве есть первые плоды, которые пожинаются первыми,
после чего собирается основная масса урожая. Таким образом, можно
предположить, что 144 000 человек пожинаются первыми, а после них -
великое множество как вторые плоды.

7. Анализ этого рассуждения показывает, что выражение «сначала» здесь
стоит в свете момента времени. То есть, особая группа достигает полной
зрелости и совершенства в определенный момент времени, опережая
остальной урожай, который созреет немного позже и будет также собран.
Такова теория, которая мало находит поддержки в Слове Божьем, но и
расходится с символизмом из природы.



8. Хотя это правда, что в некоторых культурах, таких как цитрусовые и даже
некоторые сорта винограда, есть небольшая доля отборных плодов,
которые созревают раньше остальных и могут быть собраны но это не
относится к полям пшеницы и ячменя, которые здесь используются в
качестве символов.

9. Вы не выходите и не снимаете сноп или два созревших первых плодов
перед последним дождем, как предполагает вышеприведенная теория, а
затем, по окончании последнего дождя, выходите и собираете остальной
урожай. Вместо этого земледелец ждет, пока последний дождь не сделает
свою работу и все поле станет золотым, и тогда он берет сноп первого плода
из остальной части, которая также готова к жатве. Сам факт, что он может
пожинать первые плоды, указывает на то, что остальное тоже готово.



1. Настоящее значение слова «первый плод» – духовное, которое не имеет
никакой связи с каким-либо моментом времени.

Не точка отсчета времени

2. Имейте в виду, что Библия имеет свой собственный язык и сама является
собственным толкователем этого языка. Когда Библия использует слово
«первые плоды», она стремится передать нам определенное послание через
этот символизм. Существует реальная опасность того, мы не сможем понять
предполагаемое послание, поэтому, чтобы не оставлять нам никаких
оправданий, это слово используется в других местах в контексте, который
не оставляет никаких сомнений в том, что это слово означает. Таким
образом, Библия является сама себе толкователем.

3. Как только мы выяснили, что Библия имеет в виду, когда использует
определенное слово, это значение и употребление является
последовательным во всем вдохновенном слове. Значение слова «первые
плоды» не может быть одним в одном месте, а в другом - совсем другое.
Давайте обратимся к другим местам Слова, чтобы увидеть, как слово
«первые плоды», используется отдельно от 144 000.

4. Есть действительно ясный и понятный пример: Иисус Христос назван
первым плодом тех, кто умер и должен был быть воскрешен к вечной
жизни. Три места Писания, в частности, говорят об этом.



- «Но Христос воскрес из мертвых, первенец из умерших» (1 Кор. 15:20).

- «и от Иисуса Христа, Который есть свидетель верный, первенец из
мертвых и владыка царей земных» (Откр. 1:5 ).

- «И Он есть глава тела Церкви; Он — начаток, первенец из мертвых,
дабы иметь Ему во всем первенство» (Кол. 1:18).

5. Минутное размышление сразу же покажет, что Библия не хочет, чтобы
мы поняли, что Он был первым плодом, первенецем или перворожденным
из мертвых, что это означает, что Он был первым, кто воскрес, и что после
Его воскресения последуют все остальные. Иисус ни в коем случае не был
первым, кто воскрес из мертвых, если говорить о первом в формате
времени.

6. Прежде чем Он вышел из пыльной гробницы, было других семь человек,
которые воскресли до Него. Моисей был первым по времени, так что если
бы время было фактором, то Моисей, а не Христос должен был быть назван
первым плодом из тех, которые спали. После Моисея остальные в порядке
их следования, которые воскресли из мертвых следующим образом:

- Сын вдовы Зарефатской, воскресший по молитве и вере Илии, (3 Царств
17:17-24)



- Сын женщины при пророке Елисее (4Царств 4:34-37).

- Человек, который воскрес, когда прикоснулся к костям Елисея (4 Царств
13:21).

- Дочь Иаира (Марка 5:23-43).

- сын вдовыНаинской (Луки 7:11-18).

- Лазарь (Иоанна 11:1-46).

7. Однако, несмотря на то, что Иисус был восьмым, кто был воскрешен из
мертвых, Он назван первым плодом спящих, первенец из мертвых.
Противоречие заключается в том, что мы думаем, что означает слово
«первые плоды», и тем, что думает Библия, перед которой первые должны
склоняться.

В каком же смысле Иисус на самом деле был первым плодом из 
тех, кто спал, первенцем из мертвых, рожденный из мертвых? 

8. Это не в отношении какого-то момента времени. Но разве Он не был
первым плодом по качеству и совершенству? Это верно, но все же не
передает истинного послания, содержащегося в этом символизме.



9. Давайте снова вернемся к символу, как он встречается в природе в поле
зерна, которое достигло той точки, когда оно готово к жатве. В земле
Израиля Бог установил символическое служение под названием «Праздник
первых плодов», на котором народ должен был принести жертву с поля,
прежде чем они смогут собрать остальной урожай.

• «Христос воскрес из мертвых как Первенец среди тех, кто покоился во
прахе. Он является Реальностью, которую символизировал сноп
потрясания, и Его воскресение произошло в тот самый день, когда
сноп потрясали пред Господом. Эта церемония совершалась на
протяжении более тысячи лет. С созревающих полей собирали первые
колосья поспевшей пшеницы. И когда люди отправлялись в Иерусалим
на Пасху, то потрясали первым снопом в знак благодарственного
приношения Господу. До тех пор, пока этот обряд не был совершен,
нельзя было жать пшеницу и собирать ее в снопы. Сноп, приносимый
Богу, символизировал жатву. Так и Христос, будучи первым плодом,
представлял великую духовную жатву, которая будет собрана для
Царства Божьего. Его воскресение — это образ и залог того, что все
мертвые праведники воскреснут. «Ибо, если мы веруем, что Иисус
умер и воскрес, то и умерших в Иисусе Бог приведет с Ним» (1
Фессалоникийцам 4:14)» (ЖВ 785).



10. Подобным образом, пока Иисус не умер и не был воскрешен из мертвых,
остаток урожая не мог быть собран, ни для кого не может быть воскресения.
Доказательство этого приведены в: (1 Кор. 15:13-18): «Если нет воскресения
мертвых, то и Христос не воскрес; а если Христос не воскрес, то
и проповедь наша тщетна, тщетна и вера ваша. Притом мы оказались
бы и лжесвидетелями о Боге, потому что свидетельствовали бы о Боге,
что Он воскресил Христа, Которого Он не воскрешал, если, то есть,
мертвые не воскресают; ибо если мертвые не воскресают, то и Христос
не воскрес. А если Христос не воскрес, то вера ваша тщетна: вы еще во
грехах ваших.Поэтому и умершие во Христе погибли».

11. Таким образом, Павел в самых ясных выражениях изложил
Коринфянам, нам и всем людям истину о том, что без воскресения Иисуса
не может быть воскресения ни для кого. Более того, без воскресения Иисуса
не может быть даже избавления от греха.

Но как такое может быть? Разве не была принесена жертва за 
грехи на кресте полной, достаточной и совершенной? 

12. Нет ни малейшего сомнения в том, что это так, и нет ничего, что нужно
было бы добавить к ней, чтобы принести нам спасение. Он один является
хранителем и распорядителем.На кресте Своей кровью:



- «[Он] приобрел для нас вечное искупление». (Евреям 9:12)

13. Но то, что Он получил там, Он взял с Собой, так как по факту ситуации,
Он должен был сделать это, прямо в гробнице. Не было никого другого, кто
мог бы взять на себя что-то за Него. Только Он один мог это сделать, Он
один мог заплатить высшую цену за спасение человечества.

14. Поэтому, если дьявол смог бы удержать Спасителя в гробнице, то все,
чем Иисус был и что Он имел, было бы удержано в гробнице вместе с Ним,
где оно не могло бы принести ни малейшей пользы никому во всем мире.
Другими словами, все было бы потеряно, - план спасения не имел бы
никакой силы, и мы бы действительно остались бы без Бога и надежды в
этом мире, или, говоря словами Священного Писания: «А если Христос не
воскрес, то вера ваша тщетна: вы еще во грехах ваших». (17 ст.)

15. Поэтому любое «Евангелие», проповедующее только смерть Христа без
Его воскресения, не полное послание. Мертвый Спаситель не может спасти
нас вообще. Он должен был выйти из гроба и вознестись в святилище, в
силу которого Он служил по правую руку от Отца: «посему и может всегда
спасать приходящих чрез Него к Богу, будучи всегда жив, чтобы
ходатайствовать за них» (Евр. 7:25).



16. Отсюда Он служит Своему ожидающему народу, Он обеспечил на кресте,
даже их вечное искупление, которое, в свою очередь, сошло с Ним в
гробницу, но которое Он принес с Собой, когда воскрес как Победитель
смерти и могилы, провозгласив над раскрытым гробом: «Я есмь
воскресение и жизнь» (Иоанна 11:25)

17. Когда Он открыл могилу в утро воскресения, Он открыл ее для всех
искупленных всех времен. Это воскресение было ключом ко всему
остальному, так же как сноп первых плодов то Он был ключом к остальному
урожаю.Именно в этом смысле Иисус был первым плодом из тех, кто спал.

18. Это не имеет ничего общего со временем, ибо Он ни в коем случае не
был первым, кто вышел из гроба. Он был первым плодом, потому что Его
воскресение должно было произойти до того, как прутья смерти будут
сломаны, и остальные человеческие дети, которые воспользовались
спасением, могли быть освобождены от смерти.

Как же так получилось, что некоторые вышли из темницы, 
прежде чем Иисус вошел в темницу и сломал решетку? 

19. Иисус Христос есть Агнец, закланный от основания мира, и хотя Он
фактически не умирал до креста видимо, однако Его жизнь была настолько
полностью посвящена этому, что по всем намерениям и целям это уже было
сделано.



20. Эти воскресения были совершены на основе уверенности в том, что
Иисус одержит победу в действительности, когда битва будет окончательно
завершена.

21. Но, если бы Он потерпел неудачу в Своей человеческой природе,
например в Гефсиманском саду, как Он боялся, что это произойдет, тогда
Богу пришлось бы вернуть даже тех, кто был воскрешен, обратно в
гробницу, ибо сатана мог и хотел взять их в плен, на законных основаниях.

22. С каким напряженным интересом Енох и Илия следили за тем, как
Спаситель боролся с сатаной, пока Его не положили в гробницу! Они были
частью жатвы, и их постоянное собирание в небесную житницу зависело от
успешного принесения первых плодов.

23. Таким образом, Слово Божье очень ясно и четко показывает, что именно
подразумевается под выражением «первые плоды». Установив таким
образом ясное значение этого слова через эту иллюстрацию и ситуацию,
Библия, будучи полностью согласной с собой, будет использовать слово
«первые плоды» в других местах с тем же значением, что и в этом месте,
которое мы только что рассмотрели. Одно является ключом к пониманию
другого, перехода от известного к неизвестному.



1. Как мы теперь понимаем, что такое понятие первых плодов и исполнения
этого типа на примере Иисуса как первого плода спящих, мы способны
пройти еще один этап, чтобы понять, как будет происходить то, что 144 000
будут первыми плодами.

Применение принципа

2. В самом первом случае мы видим, что момент времени не имеет никакого
отношения к тому, что они будут первыми плодами. Мы видели, что если
бы момент времени был решающим фактором для того, чтобы Иисус был
первым плодом, то Он никогда не смог бы им стать, эта честь перешла бы к
Моисею, который был первым плодом по времени и был воскрешен из
мертвых.

3. Точно так же, если решающим фактором является время, для ста сорока
четырех тысяч, то они никогда не смогут стать первыми плодами, потому
что они не будут первыми во времени, чтобы получить печать Бога живого.
Говоря здесь о печати, мы имеем в виду вторую и последнюю печать, с
помощью которой праведник обозначается как готовый к жатве. 144 000 не
являются первыми по времени, получившие эту печать, но фактически
последние по времени.



4. В 1844 году началась работа по запечатыванию, в ходе которой умершие
праведники получили вторую и последнюю печать, пока они покоились в
своих пыльных постелях и, таким образом, были сертифицированны для
великой жатвы в день воскресения. Эта работа по запечатыванию началась
с самого первого верующего, умершего во дни Адама и продолжалась до тех
пор, пока не стала заботиться о каждом из тех, кто умер в вере в послание
третьего ангела, как только каждый из них закончил свое земное
пребывание.

5. Однако говорить, что работа по запечатыванию началась в 1844 году,
хотя это и верно в общем смысле, это значит упускать из виду тот факт, что
все те, кто уже находится на небесах, такие как Моисей, Енох и Илия, вместе
с ветхозаветными мучениками, которые были воскресшие вместе с Иисусом
и вернувшиеся на небо вместе с Ним, должны были получить вторую и
последнюю печать, прежде чем они смогли войти в небесные дворы.

6. Наступает время, когда последние из умерших будут осуждены и
запечатаны, и работа запечатывания перейдет к праведным живым, тем,
кто будет в числе 144 000. И когда придет это время, они будут
единственные, кто останется запечатлен. Поэтому, когда наступит
время, они будут запечатлены не первыми, но самыми последними.



7. Если бы тогда, чтобы быть первыми плодами, они должны были бы быть
запечатанными первыми, то они никогда не смогут претендовать на это
звание. Одно можно возразить, что из живущих они будут первыми, но
даже это не полная правда, ибо Енох и Илия оба получили печать
еще при жизни и в результате были переведены на небеса.

8. Для тех, кто будет жив, чтобы увидеть возвращение Иисуса, вторая и
последняя печать дается только после того, как они столкнутся и пройдут
великое последнее испытание, которое наступит в самом конце
испытательного времени, перед началом времени бедствий Иакова. Этот
факт сразу же ставит крест на идее, что определенный класс
получит печать в начале позднего дождя, чтобы выйти и собрать
остальную жатву, которая, в свою очередь, составит великое
множество. Такая идея далека от истины и является отрицанием самого
принципа, заложенного в вопросе о том, что означают первые плоды.
Кроме того, следует отметить, что в природе первые плоды не
идут и не собирают остальной урожай.

9. Поэтому по самой природе дела, как это было в опыте Христа как первого
плода, сто сорок четыре тысячи никогда не будут квалифицироваться как
первые плоды, если это вопрос старшинства во времени.



10. Это также не может быть вопросом первого превосходства в качестве
развития характера. Как и в случае с Учителем, так и в случае с ними будет
верно, что они достигнут более высокого уровня развития характера, чем те,
кто будет воскрешен из мертвых, в силу того опыта, через который они
пройдут и, в свою очередь, будут пользоваться особыми привилегиями в
Царстве. Но как это не сделало Христа первыми плодами, так же и это не
делает из первыми плодами.

Что же тогда сделает их первыми плодами, если не одна из этих 
двух возможностей? 

12. Христос должен был совершить определенную работу и одержать
определенную победу, прежде чем кто-либо из остальных искупленных мог
быть воскрешен для вечности. Теперь Христос, как великий Военачальник
Господних армий, должен будет совершить через них определенную работу,
которая должна быть выполнена прежде, чем собрать общуюжатву веков.

13. Чтобы понять это, нам необходимо изучить саму природу юридических
аргументов, вовлеченных в великий конфликт. Далее следует.

11. То, что сделает их первыми плодами, будет именно то, что сделало
Христа первым плодом. Любое другое толкование означало бы придать
первым плодам иное значение в одном месте, нежели в другом и тем самым
разрушить последовательность Слова Божьего.


